
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Grabbers“ vom 29. Januar 2018, 14:35

Es.hilft.nichts sich wie ein trotziges Kind immer wieder ins gleiche Eck zu setzen.

AB versucht nicht den Sonnengott Fehler zu machen. Unsere Lage ist nun einmal der
Vergangenheit und den nur. Begrenzt vorhandenen Kapital geschuldet. Pommes und Tim würde
jeder gerne bei uns sehen. Wenn sie nicht wollen wird AB und MK nach Alternativen suchen
müssen. Seit langer Zeit bin ich wieder hoffnungsvoll das dies unseren Verantwortlichen aber
auch gelingt!

Aus meiner Sicht sollte immer nur bis zur Schmerzgrenze Verlängert werden.

Darüber hinaus ist den Mitspielern und dem Verein gegenüber unfair.
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